

Einführungskurs Neueingeteilte der Feuerwehr mit Unterstützung des Zivilschutzes



Am 28. Februar und 1. März 2025 fand in Gränichen der erste von drei Einführungskursen für neueingeteilte Angehörige der Feuerwehr der Bezirke Aarau, Kulm und Zofingen (Kreis III) statt. Aus über 30 lokalen Feuerwehren konnten für das Jahr 2025 rund 200 Freiwillige neu eingeteilt werden. Im Rahmen eines zweitägigen Kurses erhielten sie eine fundierte Einführung in die grundlegenden Aufgaben der Feuerwehr.

In zehn Klassen wurden die Teilnehmenden schwerpunktmässig in den Bereichen Brandbekämpfung und Personenrettung geschult. Für die Verpflegung an zwei der drei Einführungskurse sorgte einmal mehr das Küchenteam der ZSO aargauSüd – so auch bei diesem ersten Kurs in Gränichen, an dem 70 Angehörige der Feuerwehr teilnahmen.

Die Kursverantwortlichen der Feuerwehr schätzen den Einsatz des Zivilschutzes sehr, insbesondere da es zunehmend schwieriger wird, einen Gastrobetrieb zu finden, der die Verpflegung einer so grossen Gruppe übernehmen kann. Die Rückmeldungen der Teilnehmenden zur Qualität der Verpflegung durch den Zivilschutz waren erneut durchweg positiv. Nach der Stärkung am Mittag konnten sich die Feuerwehrangehörigen wieder voll und ganz ihrer Ausbildung widmen.



Dieser erfolgreiche Kurs unterstreicht einmal mehr die enge und bewährte Zusammenarbeit zwischen Zivilschutz und Feuerwehr.

Lucas Manz, Info-Beauftragter ZSO aargauSüd